

## Nie wieder kalte Füße

12.01.2017



Die Heimtextil in Frankfurt am Main ist die größte und wichtigste internationale Fachmesse für Wohn- und Objekttextilien. Vom 10. bis zum 13. Januar 2017 sind dort fast 3000 Aussteller aus über 60 Ländern vertreten. Unsere Reporterin Bettina Fath ist auf dem Messegelände unterwegs und auf der Suche nach den größten Highlights. Wie jede Frau hat Sie öfter mal kalte Füße und hat ein Produkt entdeckt, das ihr Winterleiden - und vermutlich auch das vieler anderer Frauen - endlich beenden könnte.

### **Anmoderation:**

Unsere Reporterin Bettina Fath ist für uns auf der Heimtextil in Frankfurt am Main unterwegs und auf der Suche nach den größten Highlights. Wie jede Frau hat Sie öfter mal kalte Füße und hat jetzt ein Produkt entdeckt, das ihr Winterleiden - und vermutlich auch das vieler anderer Frauen - endlich beenden könnte. Bettina, erzähl uns mehr! Wo steckst du?